

ネイチャーセンター ガイド (91)

連絡・問合先 ☎(45)6222

宝の山ふれあいの里ネイチャーセンター

開館時間：午前9時から午後4時まで

休館日：月曜日、祝祭日の翌日

「夏よ、さらば・・・」
この夏、ほんとにいろんな所から、いろんな子どもたち、親たちが宝の山を訪れ、いろんな人に出会いました。

宝の山のテーマは「喜怒哀楽」「今を精一杯生きる」「一度会ったら一生のお付き合い」などなどいくつかあります。

人を人として認め合い、思いやり、助け合い、「心と心のふれあい」が裏テーマになっているのです。特に立派な施設があるわけでもなく、すばらしい道具があるわけでもなく、財産にしているのは「人の歴史・町の歴史」「人の心」です。

人の目には見えない「心」ですが、日常の暮らしの中でたくさんの方の愛情に接し、受けている人は、この「心」が見えています。100パーセント見えるわけでもありませんし、カタチに現れるわけでもありませんが・・・

この「心」を「心」で捕えているからこそ、感覚で捕えているからこそ、末永いお付き合いが

きていくのだと思います。「カタチ」にこだわりすぎれば、人の心は見えない。愛情を受けていなければ、他者に愛情を与えることはできないのも現実です。

生きていくうえでの核となるべき愛の情を受けずして、社会で自立していけるのでしょうか？子どもの自立の前に親の自立を促し、自立を確かなものにしていかなければならないのが、今の社会なのです。

自立＝心育てることです。これらを自然という大きな舞台を介して活動しているのが、「宝の山ふれあいの里」というところ

です。「ダイヤはダイヤでしか磨けない、人は人でしか磨けない」と、のびのび輿論館塾長が言われていました。私も宝の山で出会う皆さんに、磨かれ育てられている一人です。

「ありがとう」の感謝を込めて・・・、今月号を締めます。



伝言板

富士北麓・東部地域振興局健康福祉部(大月保健所)

結核ってなあに

結核とは、結核菌によって主に肺に炎症を起こす病気で、結核菌を吸い込むことによつてうつります。

結核の予防

結核に関心を持ち、正しく知ることが予防への第一歩です。また、初期症状は風邪とよく似ていますので、咳が二週間以上続く場合は早めに医療機関で受診することも大切です。早期発見に努めることは本人の重症化や感染の拡大を防ぐためにも重要です。

どんな検査でわかる？
レントゲン検査・痰の検査などでわかります。

結核にかかってしまったら薬をきちんと飲めば治ります。

日本の現状

人口の高齢化に伴って、結核患者も高齢化の割合が増加傾向にあります。また、若い世代では結核は過去の病気と思いがち、受診や診断が遅れて集団感染を起こす事例が増えています。

動物愛護について

動物の愛護と適正な飼養についての関心と理解を深めることを目的として、次のおり動物愛護週間が実施されます。

動物愛護を通して、生命尊重及び友愛の精神を育みましょう。

【動物愛護週間】

9月20日(火)～26日(月)

特に9月23日(金)は動物愛護デーとして、アイメッセ山梨においてイベントが開催されます。

○動物クイズ

○警察犬模範演技

○ポニー乗馬コーナー

など盛りだくさんの内容で皆様のご来場をお待ちしております。

また、犬のしつけ方教室が次のとおり開催されます。

【犬のしつけ方教室】

日時 9月30日(金)

午後2時～

場所 上野原市役所

センタープラザ

犬に興味のある方、犬を飼っている方、どなたでもお気軽にご参加ください。

問合先 大月保健所 衛生課

☎(22)7822